
 Transformateur pour Batterie - Vérin LA31

- **Compatibilité** : Ce transformateur est spécialement conçu pour alimenter la batterie du vérin LA31, offrant une recharge stable et efficace pour garantir un fonctionnement continu de l'appareil.
- **Praticité et Sécurité** : Facile à connecter, il assure une recharge rapide et sécurisée de la batterie, tout en protégeant contre les risques de surcharge et de court-circuit.
- **Fiabilité et Performance** : Ce transformateur fournit une alimentation constante et fiable, permettant au vérin LA31 de fonctionner à son niveau optimal pendant de longues périodes.

 Transformer for Battery - LA31 Actuator

- **Compatibility**: This transformer is specifically designed to power the battery of the LA31 actuator, providing stable and efficient charging to ensure continuous operation of the device.
- **Practicality and Safety**: Easy to connect, it ensures quick and secure battery charging, while protecting against overcharging and short-circuit risks.
- **Reliability and Performance**: This transformer delivers a constant and reliable power supply, allowing the LA31 actuator to function at its optimal level for extended periods.



| Références | Désignation |
|-------------|------------------------------|
| AC-AC000013 | Transformateur pour batterie |